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ORDRE DU JOUR

1.   Rapport moral
2.   Rapport d’activités
3.   Rapport financier
4.   Rapport du contrôleur aux comptes
5.   Élections au Conseil d’Administration 
6.   Questions diverses
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1- Rapport moral

Votre association a cinq ans.

Elle s’était fixé en 2010 un objectif de 10 000 signatures :

OBJECTIF ATTEINT fin 2010 !  10 428 !

Dans la réunion publique qui suit l’AGO, 
nous ferons le point sur nos perspectives et le cadre futur 
de nos actions 

Merci à tous ceux qui ont travaillé, aidé, adhéré (130) !
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1- Rapport moral

2014 a été une année électorale, donc « blanche »  mais le 
résultat des élections marque le retour de la volonté 
politique de redévelopper le tramway de Bordeaux 
Métropole.

Nous avons « participé » à la campagne en interrogeant les 
3 têtes de liste de Gradignan ; les questions et les réponses 
ont été mises en temps utile sur notre site Internet.
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1- Rapport moral

Le Maire de Gradignan se trouve être le VP de Bordeaux 
Métropole chargé des transports de demain. Il remplace à 
ce poste un écologiste farouche défenseur du bus.

Votre association voit donc ses efforts récompensés et 
son combat reconnus.

Bien entendu les actions ne s’arrêtent pas là.



P R E N D R E   l e   T R A M    à   G R A D I G N A N

529 janvier 2015 ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

1- Rapport moral

Etat actuel du projet

Le SDODM a été revu et les 4 axes prioritaires font l’objet 
d’études opérationnelles avec préférence affichée pour le 
tramway.

Une étude va donc être lancée sur la ligne Bordeaux 
Gradignan, en réfléchissant à l’effet réseau et à son 
prolongement éventuel vers les boulevards.
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1- Rapport moral

A l’occasion de la semaine de la mobilité, nous avons 
organisé un grand forum tramway à la médiathèque de 
Gradignan.

Le président de Bordeaux Métropole est venu recevoir le 
chèque des 10 428 pétitions.

Exposition, photos, discussions, débats, atelier dessin pour 
les enfants : cette journée du 20 septembre a été une grande 
réussite.

Les actes du forum seront publiés prochainement.
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1- Rapport moral
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1- Rapport moral

Visite d’une délégation chinoise à Bordeaux : M. Xiao, 
directeur du développement de la province du Hubei 
(capitale Wuhan, ville jumelée avec Bordeaux)
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1- Rapport moral

2015 : poursuite des actions de lobbying et de coopération 
dans un climat ouvert et de confiance retrouvée

Dialogue et propositions avec les élus et les services 
techniques 

Relations médias
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1- Rapport moral

Le forum du 20/09/2014 a été aussi l’occasion de renforcer 
le réseau associatif avec la participation de nombreuses 
associations : Talence Gare Multimodale, Oui au Tram, Tram 
en Jalles, la FNAUT Aquitaine.

2015 devrait voir l’émergence d’un pôle associatif fort et 
reconnu. Votre association y tiendra toute sa place.
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1- Rapport moral

Notre association avait demandé en son temps la 
constitution d’une instance multi partite (élus, experts & 
associations) qui réfléchirait et ferait des propositions sur la 
mobilité durable de la Métropole.

La mairie de Gradignan a décidé de créer un « comité 
mobilité tramway » dont les objectifs sont proches.

Prendre le Tram à Gradignan participe activement à ce 
comité dont la première réunion a eu lieu le 26 janvier 2015.
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1- Rapport moral

Notre site Internet est pleinement opérationnel et est 
constamment mis à jour. N’hésitez pas à le consulter et à 
nous faire des remarques et propositions d’amélioration.

Le site comporte aussi un espace adhérent donnant accès 
aux documents internes de l’association.

Un grand merci à notre Web master dynamique et 
compétent : Gérard Morisset.

  



P R E N D R E   l e   T R A M    à   G R A D I G N A N

1329 janvier 2015 ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

2- Rapport d’activités

Par le secrétaire, André Jarry

•   Réunions de CA

•   Communications aux membres

•   Manifestations

•   Rencontres avec élus
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Par le trésorier, Christian GOBBATO

3- Rapport financier

Notre association va avoir prochainement cinq ans.
Nos diverses manifestations ont été résumées par Dominique.
La synthèse de notre activité financière 2014 se traduit par une situation 

financière saine, malgrè notre « perte d’exploitation » de 728,79 € .
Notre Banque Postale présente un solde positif de 1936,43 €, nos finances sont 

correctes.
Nos charges se sont élevées durant cet excercice à 2558,79€ avec pour 

éléments principaux postes de dépenses : Frais des manifestations publiques (600) 
Matériel (450) frais postaux (50) Site internet Assurances (250) Déplacements (800)… 
etc…

Nos produits quant à eux s’élèvent à 1830 € et se composent uniquement de la 
subvention de la Mairie (800) et des cotisations (1030).

Nous avons  réalisé  les déplacements prévus cette année.
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3- Rapport financier

De fait notre compte Banque   baisse de 400 € , ceci est dû cette année à une 
augmentation de nos charges, 800€ environ  résultat d’achats particuliers, et une 
augmentation de nos déplacements dans le cadre de nos actions (Nantes etc…)  ainsi 
que de nos actions quant aux forums. Nos produits ne progressent pas et ils auraient 
besoin d’un élan supplémentaire par de nouvelles adhésions.
 
La subvention de la mairie a augmenté (50 €), nous observons toujours le  léger 
tassement dans la diminution de nos adhésions. Nous espérons que celles-ci vont 
parvenir à se stabiliser et même repartir sur une pente croissante….

PENSEZ A (RE)ADHERER : VOUS SOUTENEZ AINSI NOS ACTIONS !!!
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3- Rapport Financier

Compte d’exploitation au 31/12/2014

PRODUITS CHARGES

Cotisations 1 030

Subvention 800

Achats 1 174

Charges Externes 1 384

Déficit - 728



P R E N D R E   l e   T R A M    à   G R A D I G N A N

1729 janvier 2015 ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE

4- Vérification des Comptes

Par le vérificateur des comptes,

M. Eric DUMARTIN 
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5- Approbation des rapports

Rapport moral

Rapport d’activités

Rapport financier

Vérification des comptes
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5- Elections au Conseil d’administration
Conformément aux statuts, 4 sièges sont à renouveler par 

cette AG.

Sont sortants :

Martine BELANGER, Roger MARTIN, Guy PENICAUD et 
Dominique ROLLAND.

4 candidats se présentent à vous pour un nouveau mandat de 
trois ans :

Martine BELANGER, Roger MARTIN, Guy PENICAUD et 
Dominique ROLLAND.

Par ailleurs le CA a coopté deux nouveaux membres : Jean 
DERREY qui remplace JC. Spraul démissionnaire, son 
mandat est donc d’un an

Jean-Claude DALET qui prend donc un mandat de 3 ans.
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6- La suite … 

PENSEZ A ADHERER ET/OU RENOUVELLER VOTRE ADHESION !

Cotisations inchangées pour 2015 : Membre sympathisant : 5€

Membre actif : 20€

Vos cotisations sont notre principale ressource et nous 
permettent de financer nos actions (communication, travail 

en réseau et déplacements)

Le Conseil d’Administration se réunira le 13 février à 18h pour élire 

le président, le vice-président, le secrétaire et le trésorier.

Y-a-t-il des questions sur l’assemblée générale ?

Nous poursuivons la soirée par une réunion publique  

que nous clôturerons par la traditionnelle galette .

A tout de suite !


